

Un portable console de jeu :

Europe Infos

SFR et In-Fusio présentent le premier jeu Interactif sur téléphone portable.

30 octobre 1998

La start-up française In-Fusio vient de créer pour SFR un jeu sous forme de quizz d'environ 2000 questions, actuellement testé auprès de 400 abonnés SFR. Le jeu est téléchargé via Internet. SFR réfléchit à un système de paiement à l'acte, plutôt qu'à la durée. Mais In-Fusio travaille également à des jeux plus sophistiqués, de type arcade. Après avoir été téléchargés sur le réseau, ces jeux pourront être joués hors connexion, transformant le téléphone portable en une véritable console de jeu.

